

En direct. Vidéo : deux pâtisseries de chez Méert cuisinent dans le train entre Lille et Douai !

Événement original dans le train entre Lille et Douai (Nord) ce mercredi 20 février 2019 : deux pâtisseries de la maison Méert cuisinent au milieu des passagers. Vidéo.



Des pâtisseries de la maison Meert ont oeuvré dans le train entre Lille et Douai (Nord) ! (©DR)

Événement original ce **mercredi 20 février 2019** : **deux pâtisseries** de la **maison Méert** ont cuisiné au milieu des voyageurs du train entre Lille et Douai !

Durant près de 20 minutes, Maxence Wanderberque et Fabien Sens réalisent des créations culinaires pour les voyageurs. Les passagers et internautes de la France entière peuvent interagir avec les pâtisseries grâce à la diffusion de cet événement en direct sur les réseaux sociaux.

actu.fr

Pays : France

Dynamisme : 0

[Visualiser l'article](#)

Cette opération insolite a été organisée par l'opérateur Orange qui, en diffusant en live sur les réseaux sociaux, tient à prouver l'efficacité de son réseau mobile 4 G en mobilité.

La ligne de TER Lille-Douai est couverte à 100% par le réseau 4G d'Orange depuis la fin d'année 2018. L'apport de ce service représente un enjeu crucial pour les usagers. Les français passent en moyenne 1h30 dans les transports chaque jour et sont 49% à consulter leur mobile pendant ces trajets (chiffre 2017) », assure-t-on du côté d'Orange.

La vidéo :

Vidéo: https://actu.fr/hauts-de-france/lille_59350/en-direct-video-deux-patissiers-chez-meert-cuisinent-dans-train-entre-lille-douai_21598637.html